



味酒小だより

第5号

令和7年10月20日

絆でつかんだ笑顔の勝利

体育主任

10月11日に味酒っ子運動会を開催しました。保護者の皆様や地域の皆様の温かいご支援・ご声援のおかげで、活気にあふれる運動会となりました。また、運動会終了後には、後片付けにも多くの方々にご協力いただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

今年度の運動会のスローガンは「三色のきずなは無限大 かがやく笑顔でかけぬけろ」でした。例年より練習期間が1週間短い中での開催でしたが、当日はどの学年の演技にも子どもたちの笑顔があふれ、学級や学年で心を一つにして取り組む姿が見られ、味酒っ子らしさいっぱいの運動会となりました。

今年の運動会の結果は、青組「とどろけ咆哮 青炎を味方に勝利をつかめ 天空の守護神 王者青龍」が優勝、赤組「心を合わせ勝利の色へ変化 スカーレットカメレオン」が準優勝を收め、熱く盛り上がった運動会となりました。

今年の運動会の締めくくりを飾った6年生の「味酒魂 爽Run」はまさに圧巻の演技でした。力強い掛け声と迫力のある動きには、これまでの練習の努力の成果と仲間との固い絆が表われていました。堂々と踊る姿からは、最高学年としての自覚が感じられ、味酒小学校のリーダーとしてあるべき姿を体現していました。その姿は、見ていた下級生にも大きな刺激を与え、憧れを抱かせたことでしょう。

運動会を通して深まった仲間との思い出や絆を大切に、これから学校生活をより充実したものにしてほしいと思います。今後とも、子どもたちの頑張りを温かく見守り、ご支援くださいますようお願いいたします。



学級文庫の入れ替え

学校図書館主任

どの学校にも、学校図書館のほかに、教室の片隅に数十冊の本を並べた学級文庫を設置しています。これは、ちょっとした時間ができた時に、子どもが手軽に本と触れ合えるようにと設けたものです。ほとんどの本は学校図書館で廃棄された本です。本は消耗品です。毎年松山市の予算で本を購入していますが、人気の本はすぐ傷みます。子どもたちが楽しく読んでくれた証でもあるので、こうして傷んだ本は幸せです。ただ、そうした本ばかりでは傷んだ本が学級文庫に並ぶことになりますので、昨年と一昨年はPTA会費から本を増やす予算を少しいただき新しい本を入れました。今年度は、昨年いらした先生からたくさんの本を寄付していただきました。3年間掛けて入れ替えたので、学級文庫は、手に取りたくなる本がそろったのではと思います。読書の秋、ぜひ学校の本を読んでください。



がんばった運動会



リレーのとき、みんなが見えていてんちゅうしたけれど、ぼくのばんになったとき、きゅうに力がわいてきました。せいりゅう(あおぐみ)がゆうしようしてうれしかったです。

1年 A. T

2年生のダンスで、みんなでピースのポーズをするところがすきで、みんなでおどれて楽しかったです。「上手におどれたね。」とほめられてとてもうれしかったです。

2年 T. Y

ダンスは「スターマイン」でした。大きなかけ声でもり上がったり、みんなで動きを合わせたりして、最高のダンスにすることができました。

3年 T. Y

一番心に残ったのはリレーです。練習では、リードが早すぎたりバトンを落としたりして、本番が不安でしたが、1位になれました。たくさん練習した成果が出てよかったです。

4年 S. J

団体の玉入れでは、最高記録の23個も入り、1位になることができてびっくりしました。玉入れが終わった後のダンスでは、今までで一番の笑顔で踊ることができました。

5年 I. S

リレーや応援を全力で頑張りました。心を燃やしてソーラン節もかっこよく踊りました。もう少しで卒業かなと悲しい気持ちもよぎりました。最後の運動会は、ぼくにとって、楽しく成果を発揮できたものでした。

6年 H. K

うんどう会は、ダンス、だん体、こ人走にでした。ダンスは、大きくおどりました。だん体、こ人走は、はやく走りました。がんばりました。

たんぽぽ 4年 N. A

ぼくがーばんがんばったのは、かけっこです。そとがわから二人をおいぬきました。3ばんだと思ったら、4ばんでくやしかったです。おとうさんが、「トレーニングのせいいかがだせたね。」とほめてくれました。 1年 I. J

デカパンでくふうしたところは、きれいにぬぐところです。きれいにぬいだらつぎの人がすぐにはけるからです。みんなできょうかして2いになれたのでうれしかったです。

2年 S. M

一番心にのこったのは、おみこしで1位になったことです。練習では、1位になったことがなかったので、「よっしゃ～！」とさけびました。練習の成果の出た運動会でした。

3年 F. S

わたしが一番印しょに残ったのは、ダンスのプレイヤーズです。練習したので、完ぺきにおどれました。だん体は、力を出してがんばりましたが負けてしまいました。だけど、楽しかったです。

4年 K. K

個人走では1位になり、玉入れでは目標の20個を超えたので良かったです。けれど、1位は取れなかったので悔しかったです。ダンスは、笑顔で大きく父と母に見せることができました。あきらめないと協力することが大事と分かりました。

5年 H. M

ソーラン節では、元気よく声を出せました。リレーは、まだけがをしている友達の分まで一生懸命走りました。総合結果は3位だったけれど、みんなが頑張ったからみんな優勝です。

6年 O. W

ぼくは、うんどうかいでだんすをしました。かっこよくおどりました。かけっこもがんばりました。たのしかったです。

たんぽぽ 1年 M. R

三色のきずなは無限大 かがやく笑顔でかけぬけろ